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Головченко на «Белкоммунмаше» обсудил
перспективы и сроки создания отечественного
легкового электромобиля

Премьер-министр Роман Головченко провел совещание о развитии электротранспорта
на базе ОАО «Управляющая компания холдинга «Белкоммунмаш», сообщает sb.by.

Глава Правительства напомнил, что уже два года в стране реализуются мероприятия
комплексной программы развития электротранспорта на 2021–2025 годы.

– Судя по отчетам исполнителей мероприятий, программа выполняется в соответствии
с графиками, больших проблем не наблюдается, – отметил Премьер-министр. – Сегодня
я бы хотел обсудить один из ключевых вопросов – перспективы и реальные сроки
создания отечественного легкового электромобиля. Такая задача поставлена Главой
государства. По этому направлению сделано много предварительной работы, но
хотелось бы окончательно определиться по форме выхода непосредственно на
создание электромобиля.

https://www.sb.by/articles/golovchenko-na-belkommunmashe-obsudil-perspektivy-i-sroki-sozdaniya-otechestvennogo-legkovogo-elektr.html

